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平成 29 年度 第 4 回長崎県がん診療連携拠点病院研修会 
（アンケート調査結果） 

 
開催日 平成 30 年 3 月 9 日（金） 
時 間 19：00～20：30 
場 所 長崎大学病院 第一会議室（中央診療棟 2 階） 
出席者 46 名 ・ 回答者 19 名 
出席者の内訳 

 
～今回の講演の内容について～ 
 特別講演「日本におけるがんの粒子線治療」 
① よかったところ 

・粒子線治療の保険収載の現状が聞けてよかった（診療放射線技師） 
・保険収載の現状が理解できた（不明） 
・新しい情報が多く、大変勉強になった（診療放射線技師） 
・今後の粒子線治療について少し理解できた（医師） 
・保険収載になった疾患など、詳しく聞けてよかった（看護師） 
・内容が明快でわかりやすかった（医師） 
・興味がある分野だったので大変勉強になった（医師） 
・著名な先生の話が聞けてよかった（診療放射線技師） 
・粒子線について詳しいことがわかった（学生） 
・粒子線治療の最新の話を聞くことができた（歯科医師） 
・最新の情報を知ることができた。ありがとうございました（看護師） 
・保険適応になった疾患についての情報が得られた（診療放射線技師） 
・粒子線治療の話題は興味深かった（診療放射線技師） 
・現状や今後の展望について広くお話を伺えたこと、最新のデータも聞けて興味がわいた。先生の粒子

線に対する情熱を感じた（医師） 
 

  大学病院 長崎みなと 

ﾒﾃﾞｨｶﾙｾﾝﾀｰ 

佐世保総合 

医療ｾﾝﾀｰ 

長崎 

原爆病院 

長崎県 

島原病院 

他施設 合計 

医師 21 名 0 名 1 名 2 名 0 名 0 名 24 名 

薬剤師 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 

看護師 6 名 3 名 0 名 0 名 0 名 0 名 9 名 

MSW 1 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 1 名 

放射線技師 6 名 3 名 0 名 0 名 0 名 0 名 9 名 

事務職員 2 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 2 名 

その他・不明 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 1 名 1 名 

合計 36 名 6 名 1 名 2 名 0 名 1 名 46 名 

施設名 

 

職名 
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② 気になったところ 

・粒子線が部分的に保険適応になって患者さんにとっては良いことだが、免疫療法も高額の薬が部分的

に保険適応になり、日本の医療が心配になった（看護師） 
・ほかの国よりも保険適用疾病が少ない。もっと低価格で治療できれば粒子線治療を受けたいと思う患

者が増えてくるのではないだろうか（看護師） 
・各がん Cell に対する放射線の影響（学生） 
 

 
③ 講演に対する要望 
記載なし 

 
◆次回の講演で希望すること 
記載なし 

 
◆がん診療センターに対するご要望があれば教えて下さい 
 記載なし 


